



Tag der offenen Tür in der Einrichtung für wohnungslose Einzelpersonen und Paare Beowulfstr. 2-8 / Midgardstr. 10

11.03.2025

Sehr geehrte Anwohner*innen,

in Ihrer Umgebung, in der **Beowulfstr. 2-8 / Midgardstr. 10** (Haupteingang Beowulfstr. 4), wird voraussichtlich am 19.03.2025 eine Einrichtung für wohnungslose Einzelpersonen und Paare eröffnet. Die Nutzung der 65 Bettplätze des Objekts ist für mindestens 15 Jahre vorgesehen.

Damit Sie sich einen Eindruck von der Einrichtung machen können, laden wir Sie herzlich zu einem Besichtigungstermin ein. Dabei haben Sie auch die Gelegenheit, mit den Verantwortlichen vor Ort ins Gespräch zu kommen.

Ort und Zeit:

Dienstag, 18.03.2025, 16:00 - 20:00 Uhr
Beowulfstr. 2-8 / Midgardstr. 10, 81739 München

Wir bitten um Verständnis, dass bei hohem Besucheraufkommen nicht alle Personen gleichzeitig eingelassen werden können und es zu Wartezeiten kommen kann.

- bitte wenden -

Wir sind München
für ein soziales Miteinander

Die Anzahl der wohnungslosen Menschen, die von der Landeshauptstadt München untergebracht werden müssen, steigt seit Jahren kontinuierlich an. Das Sofortunterbringungssystem der Landeshauptstadt München zur Versorgung akut wohnungsloser Haushalte ist nach wie vor im Bereich einer Vollauslastung. Darüber hinaus besteht sowohl für die Zielgruppe Personen mit einer Einzelzimmerberechtigung als auch für Rollstuhlfahrer*innen sowie Personen mit Pflegebedarf insgesamt ein erhöhter Bedarf an zusätzlichen Plätzen. Daher begrüßen wir die Eröffnung sehr.

Das ehemalige Pflegeheim hat im Hinblick auf die erforderliche Barrierefreiheit eine gute Möglichkeit geboten, die Versorgung bedarfsgerecht anzupassen. Für Rollstuhlfahrer*innen wurden 16 Bettplätze realisiert. Insgesamt bietet das Objekt 44 Zimmer mit maximal 65 Bettplätzen. Neben 25 Einzelzimmern können 19 Zimmer mit je zwei Personen belegt werden.

Die Belegung wird durch das Amt für Wohnen und Migration erfolgen. Die Betriebsführung sowie die sozialpädagogische Betreuung und Beratung wird vom Diakonischen Werk des Evang.-Luth. Dekanatsbezirks Rosenheim e. V. übernommen. Die besonderen Bedarfe der Zielgruppe, wie beispielsweise Vermittlung medizinischer Hilfen, Vermittlung in Pflegeeinrichtungen oder Beratung in Gesundheitsfragen, werden bei der Versorgung im vorliegenden Objekt durch ein entsprechendes Konzept und einen angepassten Betreuungsschlüssel berücksichtigt.

Die Mitarbeiter*innen der Betriebsführung und Beratung stehen ab der Eröffnung als Ansprechpartner*innen sowohl für die Bewohnerschaft als auch für Ehrenamtliche und die Nachbarschaft zur Verfügung. Haben Sie weitere Fragen und Anliegen zur Unterkunft, können Sie jederzeit eine E-Mail an bestandsobjekte.soz@muenchen.de schreiben.

Wir freuen uns auf den Termin, den Austausch mit Ihnen und auf eine gute Nachbarschaft.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Gerhard Mayer
Amtsleitung
Amt für Wohnen und Migration



Wir sind München
für ein soziales Miteinander